entonces, trabaja infatigablemente, publicando, hacia el año 1904, su obra cumbre en tres volúmenes, titulada *Histología del sistema* nervioso del hombre y de los vertebrados, resumen de su larga labor de quince años.

En 1892 obtiene la cátedra de Histología de Madrid, y en adelante el nombre y autoridad de Ramón y Cajal se impone en el mundo científico, y es llamado de todas partes a dar conferencias. Ha sido laureado con infinidad de premios y medallas, y en el año 1906 le fué adjudicado el premio Nobel, como justa recompensa.

España tiene hoy la gloria de poseer en su seno los últimos destellos del ser que ha dado toda su vida de virtud y de trabajo para desentrañar un paso más en el tenebroso camino de la ciencia.

M. Lassús Pecanins (Alumno del 5.º curso de Bachillerato)

Pensamientos

El alma del hombre vulgar se pierde en la inmensidad del mundo, y, para sentir a Dios, necesita del recogimiento del Templo.

El Templo es el hogar de la familia, y para que un Templo reúna muchas familias, es necesario fundirlas en una sola, en presencia de un jefe, que es a la vez padre e hijo.

LEONARDO COIMBRA

* *

Nunca hagas apuestas. Si sabes que has de ganar, eres un pícaro; si no lo sabes, eres un tonto.

Confucio

* *

Toda obra grande, en arte como en ciencia, es el resultado de una gran pasión ta al servicio de una gran idea.

CAIAL

Lo que opinan de nuestra Revista

De nuestro amigo y colaborador Juan Torras Serratacó, que se halla en Vevriers (Bélgica) cursando en la «Ecole Superieure des Textiles», los estudios de Ingeniero, ha recibido nuestro querido Director una atenta carta, de la cual entresacamos los siguientes párrafos:

Vevriers, 23 Mayo 1923

Sr. D. Pedro Vegué Granollers

Mi querido profesor: Recibí con mucha alegría la revista editada por el Colegio que V. tan bien dirige, y de la cual son redactores los profesores y alumnos de esa Institución que honra a Granollers. Una vez más, me ha causado mucho placer poder hojear la revista Psiquis y admirar el cuidado y esmero que en su redacción e impresión ponen todos: usted, los profesores, los alumnos colaboradores y el taller en donde se imprime. La enseñé a alguno de los profesores de esta Escuela Textil, y me dijeron que era verdaderamente digno de encomio y alabanza que en una población como Granollers, hubiera manera de publicar una revista cual la de ese Colegio. Elogiaron la obra que ustedes llevan a término, la cual, según manifestaron (y esta es también mi opinión) es digna de todos los respetos y es merecedora de alabanza. Merecedora de ser elogiada es también la manera como el Excmo. Ayuntamiento de esa nuestra ciudad, contribuye al sostenimiento del Colegio; y los habitantes de Granollers pueden estar orgullosos de que la Corporación Municipal se preocupe tan seriamente de la instrucción de sus hijos.

Adiós, mi querido señor Vegué; reciba con la presente, V. y los profesores. un fuerte apretón de manos de su affmo. servidor y amigo,

Juan Torras